



München, 07.08.2023

ANTRAG

Fahrradweg Am Harras besser kennzeichnen und vorhandene Markierungen erneuern

Begründung:

Der Sendlinger Bezirksausschuss hat aktuell zwei weitere Bürgeranfragen hinsichtlich der schlechten Erkennbarkeit des Fahrradweges Am Harras und der dadurch regelmäßig auftretenden Gefährdungssituation zwischen Fußgänger*innen und Radfahrer*innen erhalten.

Bereits im August 2022 ist der BA6 mit dem Anliegen an Sie herangetreten, die vorhandenen Markierungen am Radweg zu erneuern; bisher gab es hierzu aber keine Reaktion von Ihrer Seite.

Wir bitten Sie daher um einen Lösungsvorschlag, wie die Radwegführung am Harras verdeutlicht werden kann. Zudem bitten wir um umgehende Nachbesserung der vorhandenen Piktogramme.

gez.

Markus S. Lutz
Vorsitzender des Sendlinger Bezirksausschusses